

Instan titulares ruso y estadounidense de Relaciones Exteriores a reiniciar conversaciones intersirias



La Habana, 7 mar (RHC) El ministro de Asuntos Exteriores de Rusia, Serguei Lavrov, y el Secretario norteamericano de Estado, John Kerry, insistieron en reiniciar cuanto antes las conversaciones de paz intersirias.

Mediante un comunicado la cancillería rusa comunicó que durante una plática telefónica ambas partes expresaron la necesidad de prevenir cualquier dilación del proceso negociador coordinado por el Enviado Especial del Secretario General de Naciones Unidas para Siria, Staffan de Mistura.

De acuerdo con ese documento, evaluaron Lavrov y Kerry positivamente los actuales avances en el aseguramiento del cese el fuego en el territorio sirio donde se ha evidenciado un decrecimiento de la violencia.

En su condición de copresidentes del Grupo Internacional de Apoyo a Siria, los jefes de diplomacia de Moscú y Washington también concordaron en impulsar los esfuerzos para asegurar una labor fluida del grupo de trabajo sobre asuntos humanitarios.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/86408-istan-titulares-ruso-y-estadounidense-de-relaciones-exteriores-a-reiniciar-conversaciones-intersirias>



Radio Habana Cuba